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Magdalena Álvarez: "Estoy 
revolucionando los transportes en 
España" 
 La ministra de Fomento: "No me iré" 
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“Duermo bien porque se lo que estoy haciendo: 
revolucionar España a través del transporte”. Así de clara 
ha sido Magdalena Álvarez en La Mirada Crítica. La 
ministra de Fomento le ha asegurado a Vicente Vallés que 
está satisfecha con su trabajo y que sólo se irá cuando se 
lo pida el presidente del Gobierno. Ha avanzado que su 
propósito para la nueva legislatura es que ningún pueblo 
se halle a más de 50 kilómetros de una estación de AVE.  

Para la ministra los problemas del AVE en Cataluña han sido 
"imprevistos que sabían que podían ocurrir". Nada más. De 
hecho, insiste en que la responsabilidad es de los que aprobaron 
este proyecto; "PP y CiU dijeron sí a un plan que sabían que 
traería problemas".  
 
Cuestionada sobre su dimisión, Magdalena Álvarez ha asegurado 
que no se irá -a pesar de las críticas- hasta que se lo pida José 
Luis Rodríguez Zapatero. “Lo que estamos haciendo es 
importante y complejo y los ciudadanos necesitan soluciones”.  
 
El problema de Barcelona ha sido "un fallo en el método 
constructivo". “Los incidentes se han producido sólo en dos 
kilómetros”. Ha descargado parte del problema en la empresa 
constructora. Según la ministra tenían que haber terminado las 
obras en febrero de 2007, pero pidieron dos prórrogas hasta el 
pasado mes de agosto.  
 
Ningún pueblo a más de 50 kilómetros  
 
Tras la reciente entrada en funcionamiento de los AVE a 
Valladolid y Málaga, la ministra evitó pronunciarse sobre 
próximas inauguraciones. "Después de la experiencia que hemos 
tenido en Barcelona, no voy a dar fechas con precisión", se 
excusó. 

En cambio, se mostró más optimista sobre otras realizaciones 
también relacionadas con el tren de alta velocidad. "Vamos a 
procurar que ninguna ciudad y, en la medida de lo posible, que 

La ministra de Fomento en La Mirada Crítica. Foto: 
Informativos Telecinco. 
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ningún pueblo de España se halle a más de 50 kilómetros de 
una estación del AVE". Para cumplir este objetivo, según la 
ministra, "ya están en marcha actuaciones concretas, como la 
habilitación de la estación de Villanueva de Córdoba, que podría 
entrar en funcionamiento antes de finales de 2008". 
 
Sobre la llegada del AVE a Málaga, Magdalena Álvarez ha 
destacado que con ello "se ha cumplido un sueño", que ha sido 
posible gracias a la "ambición y solidaridad" de Rodríguez 
Zapatero y Chaves "en su búsqueda de lo mejor para los 
ciudadanos". EB  
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